

## **Résumé du Sermon du vendredi 12 mars 2021**

**Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad**

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Uthman (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Uthman (ra) a effectué son dernier Hajj environ un an avant sa disparition. À l'époque, les rebelles avaient déjà commencé à créer leur désordre. Amir Mu'awiyah avait accompagné Hazrat Uthman (ra) et avait suggéré que Hazrat Uthman (ra) se rende en Syrie avec lui, car le désordre augmentait. Hazrat Uthman (ra) a répondu qu'en aucun cas il ne quitterait la proximité du Saint Prophète (sa). Ensuite, Amir Mu'awiyah a suggéré d'envoyer une armée syrienne pour la protection de Hazrat Uthman (ra). Hazrat Uthman (ra) a répondu qu'il ne permettrait pas qu'une telle dépense soit engagée par le Trésor simplement pour sa protection. Puis Amir Mu'awiyah a répondu que la seule raison pour laquelle ce désordre pouvait augmenter était que des compagnons seniors étaient présents à Médine et que les rebelles pouvaient penser que s'ils supprimaient Hazrat Uthman (ra), l'un d'eux pourrait s'occuper des affaires après lui. Ainsi, Hazrat Uthman (ra) devrait les renvoyer et les répartir dans divers endroits. Hazrat Uthman (ra) a répondu qu'il ne pouvait pas disperser ceux que le Saint Prophète (sa) avait rassemblés.

Sur ce, Amir Mu'awiyah était en larmes, et a déclaré que Hazrat Uthman (ra) devrait au moins annoncer que s'il lui arrivait quelque chose, Amir Mu'awiyah avait la permission de prendre des représailles. Hazrat Uthman (ra) a répondu que tout ce qui était destiné à arriver arriverait, et il ne pouvait pas non plus le faire.

Sa Sainteté (aba) a dit que tandis que Hazrat Uthman (ra) était emprisonné dans sa propre maison par les rebelles, il a dit à ses ravisseurs qu'ils ne devraient pas le tuer. Il a dit que s'ils le faisaient, ils ne pourraient jamais offrir des prières ensemble, ni ne seraient jamais unis pour se battre contre l'ennemi. Il leur a conseillé de s'abstenir de se battre. Cependant, les rebelles n'ont pas prêté attention à ses paroles. Et ainsi, Hazrat Uthman (ra) a prié Dieu, qu'Il tienne compte de tous ceux qui avaient assiégé sa maison et soulève cette rébellion et les punit en conséquence. On raconte que tous ceux qui avaient participé à cette rébellion ont finalement tous péri.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que le jour où la maison de Hazrat Uthman (ra) a été assiégée, certains compagnons s'étaient rassemblés chez lui et ont insisté sur le fait qu'un groupe de croyants était présent pour aider à protéger Hazrat Uthman (ra) contre les rebelles. Cependant, Hazrat Uthman (ra) a déclaré que le sang de personne ne devrait être versé simplement pour lui, et que personne ne devrait non plus verser le sang de qui que ce soit pour lui.

Sa Sainteté (aba) a dit que de cette manière, jusqu'à la toute fin, Hazrat Uthman (ra) n'a pas donné aux rebelles la moindre opportunité de justifier leurs actions odieuses ou de justifier le combat contre lui et les croyants.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque les rebelles ont vu qu'il y avait des musulmans dévoués rassemblés près de la porte de Hazrat Uthman (ra), ils savaient qu'il serait difficile d'entrer dans sa maison. Ainsi, ils ont décidé d'entrer chez un voisin et de franchir le mur à partir de là. Lorsqu'ils sont entrés dans la maison de Hazrat Uthman (ra), ils l'ont trouvé en train de réciter le Saint Coran. Hazrat Uthman (ra) savait d'avant que c'était le jour où il serait martyrisé, et il avait donc assigné deux personnes pour monter la garde au trésor, de sorte que quoi qu'il arrive, personne ne puisse voler le trésor.

Sa Sainteté (aba) a dit que d'abord, le fils de Hazrat Abu Bakr (ra) a avancé et a durement tiré Hazrat Uthman (ra) par la barbe. Sur ce, Hazrat Uthman (ra) lui a dit que si son père (Hazrat Abu Bakr (ra)) avait été vivant, alors il n'aurait jamais agi de cette manière. En entendant cela, il s'est éloigné et est parti. Cependant, les autres rebelles ont avancé, et l'un d'eux a frappé Hazrat Uthman (ra) sur la tête avec une barre de fer, et le sang a commencé à couler de sa tête. Les rebelles, sans aucune considération, ont donné un coup de pied à la copie du Saint Coran que Hazrat Uthman (ra) récitait. Incidemment, le sang de Hazrat Uthman (ra) est tombé sur le verset suivant:

«Et Allah te vengera sûrement contre eux, car Il est Omniscient et Omniscient.» [2: 138]

Puis les rebelles ont continué à l'attaquer. Ils ont commencé à frapper avec leurs épées. Hazrat Uthman (ra) a tenté de bloquer la frappe qui lui a coupé la main. À ce moment, Hazrat Uthman (ra) a dit que c'était la main qui avait écrit les premiers versets du Saint Coran. À ce moment-là, la femme de Hazrat Uthman (ra) s'est avancée et s'est tenue devant lui, mais ces rebelles n'ont même pas hésité à attaquer une femme, à la suite de quoi ses doigts ont été coupés. Puis ils ont continué à attaquer Hazrat Uthman (ra) jusqu'à ce que finalement, ils le martyrisent. «Sûrement à Allah nous appartenons et à Lui nous retournerons.»

Sa Sainteté (aba) a continué à citer le deuxième calife (ra) qui a raconté l'incident et a déclaré que, alors que les rebelles attaquaient Hazrat Uthman (ra), ils utilisaient un langage grossier à propos de sa femme, et même plus loin, à propos de Hazrat A'ishah (ra). Pourtant, malgré tout, Hazrat Uthman (ra) n'a jamais craint le martyre. Même avant, quand il savait que ce trouble se préparait, il allait seul à la mosquée pour prier. Même lorsqu'il a été emprisonné dans sa propre maison, il a ordonné aux compagnons (ra) de rentrer chez eux, plutôt que de rester avec lui pour le protéger. Même lorsque les rebelles sont entrés chez lui, il a continué à réciter le Saint Coran sans aucune crainte. Ensuite, même lorsque le fils de Hazrat Abu Bakr (ra) s'est avancé pour l'attaquer, il a pu l'aider calmement à voir la raison. Ainsi, tous les incidents qui ont conduit à son martyre montrent clairement que Hazrat Uthman (ra) n'avait pas la moindre peur.

Sa Sainteté (aba) a dit que c'était après le martyre de Hazrat Uthman (ra) que les gens ont commencé à comprendre la véritable importance de Khilafat. Sa Sainteté (aba) a poursuivi en expliquant les vertus extraordinaires possédées par Hazrat Uthman (ra). Sa Sainteté (aba) a expliqué son rang estimé, et que même le Saint Prophète (sa) le respectait beaucoup. Par exemple, une fois, le Saint Prophète (sa) était couché, et Hazrat Abu Bakr (ra) est entré, mais le Saint Prophète (sa) a continué à se coucher. Puis Hazrat Umar (ra) est entré mais le Saint Prophète (sa) a continué à se coucher. Puis Hazrat Uthman (ra) est entré, et le Saint Prophète (sa) a immédiatement commencé à redresser ses vêtements, et a dit plus tard que Hazrat Uthman (ra) était un homme d'une grande décence, et donc il l'a fait en gardant ses sentiments à l'esprit. Hazrat Uthman (ra) était l'une de ces six personnes à qui le Saint Prophète (sa) a donné la bonne nouvelle d'un statut élevé, et il était de ces dix compagnons à qui le Saint Prophète (sa) a donné la bonne nouvelle du Paradis.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Uthman (ra) à l'avenir.